
Justine Floret stellt sich vor

Doktorandin und Beraterin von PUKI

Hallo, ich bin Justine, eine Doktorandin in Köln. Schon immer haben mich Pflanzen und ihre 
erstaunlichen Fähigkeiten, überall zu wachsen, fasziniert, vom Kaktus in der Wüste bis zu den 
Wasserpflanzen unterm Wasser.

Ich bin nach Deutschland gekommen, um Pflanzen in der Stadt zu studieren. Mich interessiert 
insbesondere, wie sie sich an die städtische Umgebung anpassen. Ich studiere die kleinen 
Pflanzen, die man auf dem Bürgersteig vor Häusern wachsen sieht, oder die winzigen, die in 
einer Wand wachsen, auch wenn dort augenscheinlich kaum Platz ist. 

Man kann mich auf den Straßen Kölns dabei beobachten, wie ich Pflanzen zähle, sie vermesse 
und die Pflanzengemeinschaften identifiziere. Genauso wie es beim PUKI-Projekt gemacht 
wird.

P.S.: Ich bin sehr schlecht darin, Pflanzen zu Hause am Leben zu erhalten, deshalb ziehe ich es 

wahrscheinlich vor, sie in ihrer natürlichen Umgebung zu studieren.
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Wenn du also eine eigenartige Frau mit 
einem roten Fahrrad siehst, das nach 
Pflanzen auf der Erde sucht, bin das 
wahrscheinlich ich. Du kannst gerne 
kommen und mir Fragen stellen - ich 
freue mich immer, mit Leuten zu reden :)



Justine Floret introduces herself

PhD student and advisor of PUKI

Hello, I am Justine, a PhD student in Cologne. I have always been fascinated by 
plants and their amazing capacities to grow everywhere, from the cactus in the 
desert to the aquatic plants underwater.

I came to Germany to study urban plants and more specifically how they adapt to 
urban environments. Therefore, I am studying the small plants that you can see 
growing in the pavement in front of your house or the tiny plant in a wall even 
when it seems that there is no space there. 

You can see me in the streets of Cologne, counting plants, measuring them, 
identifying the plant communities. The same as in the PUKI project.

P.S.: I am very bad to keep plants alive at home! That’s probably why I prefer to 
study them in their natural environment. 
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If you see a peculiar-looking woman 
with a red bike looking for plants on 
the ground, it’s probably me. You are 
welcome to ask me questions, I am 
always happy to talk with people :) 


